

Haus- und Familienärztliche Grundversorgung

Die Praxis Dr. Grassl in Sendling bietet Ihnen das gesamte Spektrum haus- und familienärztlicher Grundversorgung und dies 365 Tage im Jahr, am Wochenende wie an Feiertagen.

Allgemeinmedizin

Der Hausarzt ist auf den ganzen Menschen spezialisiert. Er achtet auf körperliche und seelische Probleme seiner Patienten und nimmt sie in ihrer gesamten Persönlichkeit wahr. Die konkrete Lebenssituation, der Familienbezug sowie die Umwelt des Patienten tragen ebenso zu seiner Gesundheit bei, wie organische Faktoren.

Wir von der Praxis Dr. Grassl in München-Sendling verstehen uns als „Die Hausarztpraxis“. Darum nehmen wir uns Zeit, hören Ihnen zu und untersuchen Sie gründlich. So können wir Sie bestmöglich hausärztlich versorgen.

Bei allen gesundheitlichen Problemen ist der Hausarzt Ihr erster Ansprechpartner. Er ist auf die Diagnose, die Erst- und Grundversorgung bei allen Arten von Erkrankungen spezialisiert. Das gilt für akute und chronische sowie für körperliche (physische) und für seelische (psychische) Leiden. Außer Notfall-, Akut- und Langzeitversorgung gehören auch Vorsorge (Prävention) und Nachsorge (Rehabilitation) zu den Arbeitsbereichen des Hausarztes.

Der Hausarzt betreut Menschen jeden Alters. In Vorbereitung auf seine verantwortungsvolle Aufgabe der lebensbegleitenden medizinischen Betreuung durchläuft er, nach bestandenem Staatsexamen, eine fünfjährige praktische Weiterbildung zum Facharzt/-ärztin für Allgemeinmedizin. Diese umfasst klinische Tätigkeiten in den Fächern Innere Medizin und Chirurgie sowie Tätigkeiten in der Arztpraxis mit den Schwerpunkten Allgemeinmedizin und Kinderheilkunde.

Praxis Dr. Grassl

Boschetsrieder Str. 72

81379 München-Sendling

Telefon: 089 / 7488940

E-Mail: info@praxis-grassl.de



Mit einem Team von mehr als zehn Fachärzten für Allgemeinmedizin sind wir in der Gemeinschaftspraxis Dr. Grassl besonders gut darauf vorbereitet, die haus- und familienärztliche Versorgung unserer Patienten abzudecken. Sie entscheiden, ob Sie den Hausarzt Ihres Vertrauens aus unserem Team wählen oder je nach Bedarf und Verfügbarkeit zu verschiedenen Ärzten des Teams in die Sprechstunde kommen. Aufgrund zusätzlicher Spezialisierungen können unsere Ärzte Ihnen auch Leistungen anbieten, die über die Grundversorgung hinausgehen. Im Durchschnitt kann bei 90% aller Fälle der Hausarzt direkt weiterhelfen. Wenn immer ein Spezialist hinzugezogen werden muss, erhalten Sie die entsprechende Überweisung ebenfalls von Ihrem Hausarzt.

